

## **A la espera de lo que determine la CIDH tras la audiencia pública del pasado 2 de febrero, líderes evangélicos denuncian un “pacto de impunidad”**

(PERÚ, 08/02/2018) Representantes de iglesias y organizaciones evangélicas de diversos países del mundo expresaron su preocupación ante [el otorgamiento del indulto al ex presidente Alberto Fujimori](#), al tiempo de solicitar a la Corte Interamericana de Derechos Humanos una decisión justa ante el pedido de las víctimas por la revocatoria de la decisión adoptada por el presidente Pedro Pablo Kuczynski.

La declaración sostiene que el indulto otorgado al expresidente Fujimori, quien fue sentenciado a 25 años de prisión por crímenes de lesa humanidad durante el conflicto interno armado, no contribuye al proceso de la reconciliación porque se ha hecho de espaldas a las víctimas, y porque ha sido parte de un pacto de impunidad.

### **“[El indulto] no contribuye al proceso de la reconciliación porque se ha hecho**

“Creemos que una auténtica reconciliación no puede existir y no puede lograrse sin el arrepentimiento sincero de los perpetradores y sin atender la expectativa de justicia y de reparación de quienes fueron atropellados en sus derechos”, sostienen.

Respecto a la [audiencia pública de supervisión del cumplimiento de la sentencia en los casos Barrios Altos y La Cantuta](#), que se realizó el pasado 2 de febrero en San José, Costa Rica, en el que el indulto concedido a Alberto Fujimori fue analizado, los firmantes de la declaración invocaban a los magistrados de la Corte a resolver esta solicitud con justicia y de un modo tal que el mismo contribuya a corregir el daño ocasionado.

*(N.d.R.: El fallo de la CIDH se conocerá en los próximos días).*

Finalmente, los representantes de las entidades evangélicas que suscriben la declaración expresan su compromiso de seguir respaldando las voces y acciones de los ciudadanos que vienen demandando un proceso de reconciliación “basado en la justicia, la verdad y el respeto a la dignidad de todos los peruanos, en particular de las personas y familias que sufrieron la insania del terror y la violencia”.

## LOS FIRMANTES

Suscriben el pronunciamiento líderes y lideresas de la comunidad evangélica internacional, como Milton Mejía, secretario general del Consejo Latinoamericano de Iglesias (CLAI); Valdir França, coordinador de América Latina y El Caribe de la Iglesia Presbiteriana de los Estados Unidos de Norte América; Harold Segura, director de Relaciones eclesiósticas de la ONG Visión Mundial en América Latina; Eva Morales, presidenta de la Fraternidad Teológica Latinoamericana (FTL); Sheryl Haw, directora internacional de Miqueas Global, una red que representa a más de 600 entidades evangélicas de 87 países del mundo, entre otros.

Fuente: ALC Noticias / Claudia Florentín | Edición: Actualidad Evangélica